
　11月に学校保健委員会が開催されます。

学校保健委員会とは、学校における健康の問題を話し合い、協議する組織です。

様々な健康問題を適切に対処するため、学校医の先生方（内科医・歯科医）

も参加していただく予定です。

　学校医の先生方がいらっしゃる貴重な機会ですので、ご家庭で困っている

健康問題や体のことについて聞きたいこと、ご質問などがありましたら

養護教諭を通じてお聞きいたします。

　もしご質問がある場合は、下記に記入の上、学級担任まで提出してください。

ご質問の受付期限は、10月末までとします。

※質問の回答は、12月のほけんだよりにて記載する予定です。記載してほし

　くないに〇をつけられた方には、個別に質問の回答をさせていただきます。

　　　★学校医の先生（内科・歯科）へ聞きたいこと・質問記入欄

　　　　※質問はいくつあっても構いません。ご自由にどうぞ。

どちらかに○をしてください

　　　12月号のほけんだよりに

　　　　　年　　　　組　児童名
　＊できるだけお名前を書いていただけるとご返答することができます

（　　記載してよい　　　・　　　記載してほしくない　）
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